

Le pont Hong Kong-Zhuhai-Macao emprunté par plus de 16 millions de passagers

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

Plus de 16,3 millions de passagers entrants et sortants ainsi que 3,26 millions de véhicules ont emprunté le pont Hong Kong-Zhuhai-Macao en 2023, soit respectivement 1,29 fois et 3,8 fois plus qu'en 2019, selon des données officielles. Les groupes de touristes ont constitué le principal flux de passagers du plus long pont et tunnel maritime du monde, à l'entrée de la station d'inspection frontalière. Ainsi plus de 45 000 groupes touristiques de la partie continentale de la Chine ont voyagé à destination de la Région administrative spéciale (RAS) de Hong Kong et la RAS de Macao. Dans le même temps, les habitants de Hong Kong et de Macao ont effectué un nombre record de près de 10 millions de visites dans la partie continentale.

Le pont de 55 kilomètres relie la RAS de Hong Kong de la Chine à la ville de Zhuhai, dans la province du Guangdong (sud de la Chine), et la RAS de Macao.

Xinhuanet News